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桃園第二小学校の改築新校舎は令和 9年（2027 年）度中に供用開始予定です。

▲第１回推進委員会の様子

このニュースは、「桃園第二小学校改築推進委員会」（以下「推進委員会」）における協議の状況

を、保護者や地域の皆様にお知らせするために発行するもので、推進委員会の開催にあわせて発行

していきます。今号は、令和４年12月15日に開催された第１回推進委員会における協議の概要

をお知らせします。

学校の建て替え等を円滑に進めていくことを目的として、推進委員会が設置されました。桃園第

二小学校は、「中野区立小中学校施設整備計画（改定版）」に基づき、新しい校舎の整備に向けた

検討を進めています。現在の桃園第二小学校は、校舎の主要部分が令和16年には築70年を経過し

ます。学校運営に支障をきたさないよう配慮をしながら、施設整備を計画的に進めていきます。

第１回推進委員会は、令和４年12月15日（火）午後6時

30分から、桃園第二小学校で開催しました。

会の冒頭、入野教育長が委嘱内容を読み上げ、委員の皆さん

へ委嘱状を交付しました。

委員の互選により、委員長に佐藤清一郎さん（昭三自治会）、

副委員長に石井よしみさん（青少年育成昭和地区委員会）を選

出しました。

推進委員会では、校舎の改築に関すること、改築に係る進捗

状況や整備内容、移転に係る進捗状況や移転スケジュール等に

ついて協議を行います。協議の結果は教育委員会に報告し、教育委

員会は推進委員会からの報告を尊重することとしています。

【整備スケジュール（予定）】

年度 整備内容

令和４～６年度 ・改築の準備

令和７～８年度 ・代替校舎供用開始 （中野中学校跡地施設（旧第九中）を使用）

・改築工事

令和9年度 ・改築工事

・新校舎供用開始 （桃園第二小学校の位置）

第１回推進委員会を開催しました

桃園第二小学校改築推進委員会が設置されました
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桃園第二小学校の改築新校舎は令和 9年（2027 年）度中に供用開始予定です。

運営や協議状況の広報等の扱い

² 委員会は原則公開とし、傍聴については事前に申し出を受け、推進委員会に諮って可否を決定します。

² 「改築推進委員会ニュース」を発行し、随時協議の進捗状況を広報します。（改築推進委員会ニュースは桃

園第二小学校の児童の保護者等へ配布するほか、関係町会・自治会へ回覧板等での周知を依頼します。）

² 会議の要点記録と改築推進委員会ニュースは、教育委員会ホームページと教育委員会事務局窓口で公開し

ます。

新校舎整備基本構想・基本計画の検討について

現在の桃園第二小学校の特色等について校長より説明した後、教育委員会事務局と設計業者より、新校舎

整備の検討にあたっての基本的な考え方や、施設の基本構成・配置パターンのシミュレーション等について

説明がありました。

○ 検討にあたっての基本的な考え方等

・ 『地域と共にある、つながる、みんなの学校』を整備コンセプト(案)とし、新校舎を「多様な教育、変化

していく学びに対応できる学習環境」、「安心・安全、快適な学習環境」、「地域コミュニティの拠点」とな

るよう整備する。

・ 校庭は可能な限り広くするよう検討する。

・ 校舎の規模は、現校舎は延べ面積約4600㎡に対し、新校舎では約7000㎡を目安とする。

・ 東西敷地は児童の安全性確保の面から空中通路で結ぶことを検討する。

・ 様々な法的条件に加え、敷地面積が小さいため校舎の大型化に対して厳しい敷地条件にある。等

○ 配置計画、施設計画の検討

・ 高さ制限や、必要諸室の規模等を考慮し、地上３階建て、地下階は1階の構成とする。

・ 採光・通風が重要な教室、校庭が見える位置に配置すべき教職員室等は地下に配置しない。

・ 屋内運動場の天井高さは、7ｍ以上確保を目標とする。等

推進委員会の構成委員は、次の表のとおりです。

区分 氏名 備考 区分 氏名 備考

町会・

自治会

推薦

須藤 直樹 文園町会

校長

推薦

矢島 寛典 桃園第二小学校同窓会

飯村 悟 天神自治会 石井 よしみ 青少年育成昭和地区委員会

大月 啓介 打越町会 荻野 嘉彦 元桃園第二小学校ＰＴＡ会長

荒山 幸次郎 昭二町会 高木 陽美 五町会子ども会

佐藤 清一郎 昭三自治会
学校

山崎 義弘 桃園第二小学校校長

PTA

推薦

中﨑 安由未 桃園第二小学校

PTA

田所 貴美子 桃園第二小学校副校長

松家 可奈子 教育

委員会

渡邊 健治 学校再編・地域連携担当課長

公募 中村 笑子 公募 藤永 益次 子ども教育施設課長

第1回推進委員会で協議した主な内容

委員名簿（計16名）

＊＊委員からの主な意見・要望＊＊

・ 校庭のトラックは、現状80ｍだが、可能な限り120mにするなど大きくしてほしい。

・ 配置パターン案の中に吹き抜けが入ったものがあるが、安心・安全が保たれる構造としてほしい。

・ 区民活動センターの工事と重なる場合は、近隣住民に負担をかけないようしっかり調整してほしい。

・ 今後検討していく際の参考として、区内の新築校舎の見学をさせてほしい。

桃園第二小学校改築推進委員会ニュース
編集・発行：桃園第二小学校改築推進委員会
事務局：中野区教育委員会事務局学校再編・地域連携係
TEL：03-3228-5548 FAX：O3-3228-5679

次回の推進委員会は
2月 7日に開催します。

※推進委員会の会議要旨は、区役所５階教育委員会事務局学校再編・地域連携係または教育委員会ホームページでご覧になれます。


